



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

14 de marzo de 2011

La CHS invierte 170.000 euros en reponer las conducciones de los regantes de Cieza

Charo Quesada visita las obras que beneficiarán a la Comunidad de Regantes de Ascoy, Benís y Carrasquilla

La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Charo Quesada, ha visitado hoy, junto a los regantes de Ascoy, Benís y Carrasquilla (Cieza), las obras de reparación y acondicionamiento de la conducción para regadío que discurre bajo el cauce de la Rambla del Judío, que se están ejecutando por la CHS gracias a una inversión de 170.000 euros por la vía de emergencia. De esta forma, el Gobierno de España favorece a 715 regantes y una superficie de 4.000 hectáreas.

Las obras han consistido en la sustitución de los dos tramos de tuberías afectados (de unos 1.500 metros de longitud) que se alojan en el interior de una galería del Judío, por unos de nueva ejecución que discurren paralelos a los actuales, pero por el exterior de la galería y bajo el cauce de la rambla, 50 metros más abajo del cuenco de amortiguación de la Rambla del Judío.

Las conducciones sustituidas tienen más de 15 años de antigüedad, y han sufrido un deterioro por corrosión debido al ambiente agresivo que generan las aguas salobres que discurren por la Rambla del Judío, lo que terminó por provocar hace unos meses la rotura de una de las dos tuberías.

Hay que recordar que las tuberías repuestas fueron colocadas por la CHS para restituir los servicios de la Comunidad de Regantes de Ascoy, Benís y Carrasquilla, que resultaron afectados por la ejecución de las obras de la presa del Judío, infraestructura realizada en el marco del Plan de Defensa contra Avenidas en la Cuenca del Segura.